



## Información importante

A fin de ofrecerle un buen tratamiento en nuestra consulta es importante que recuerde lo siguiente: En su primera cita en nuestra consulta debe traer consigo los resultados médicos en caso de que se haya hecho un examen de corazón y sistema circulatorio.

¿Aún no ha recibido ninguna copia de los resultados? No se preocupe, pregunte a su médico de cabecera. El se los facilitará. También le rogamos que traiga un plan de medicación actual.

Con ello contribuirá a que podamos tratarle adecuadamente.